



# **HOLA MAMÁ** UN CUENTO DE PABLO VÁZQUEZ GRANDÍO

2130 palabras

Última conversación 09/09/2049

Hola mamá 08:30

Hola hija, que tal todo? ❤️ 08:31

preparada para tu primer día? 08:31

Bien... Acabo de coger ahora el i-bus para la facultad... 08:32

Seguro que está todo bien? 😬 08:33

Bueno... un poco nerviosa por la pañoleta... ya sabes 😞 08:35

No te preocupes cariño, nadie se va a fijar en eso, tú solo se tu misma y ya verás como todo va bien 😘 08:37

No se mamá... en el instituto todo el mundo se burlaba de mí... la verdad es que no estoy segura si quiero empezar las clases... 08:39

No digas eso cielo, ya verás cómo te lo pasas genial! 😊 08:40

Si en algo se diferencia la universidad del instituto es que los niños que ya entráis allí empezáis a tomar consciencia de lo que supone ser una persona adulta y esas tonterías de diferencias físicas se quedan en el instituto. 08:42



Además date cuenta de que toda la gente va a estar como tú. Todos estáis en vuestro primer día, fuera de vuestra zona de confort y no hay grupitos de amigos ya hechos, por lo que todo el mundo se siente un poco perdido al principio, es normal, pero ya verás que a la hora de comer ya hiciste un montón de amigos! 😊 08:44

me acuerdo de mi primer día de universidad y también estaba muy nerviosa, pero desde el primer instante empecé a conocer gente y a llevarme muy bien con los profesores... y no era ni la mitad de lista y guapa que tú! Jaja. De verdad no te preocupes, solo se tu misma. 😊 08:46

Ay mamá! Que buena eres, ojalá tengas razón 😊 08:48

confía en mi 😊 08:48

ya has sincronizado tu pulsera con la universidad? No te olvides para guardar todo el temario en tu memoria. 08:50

Si ya lo he hecho, pero es extraño...  
no me aparecen todos los datos en  
la lentilla como en el instituto 08:52

Espero que no se haya roto, como  
tenga que estudiarme todos los  
temas sin poder acceder a la base  
de datos no sé cómo voy a  
hacer... 🤔🤔🤔 08:53

hahaha! No serías la primera eehh!!  
Como crees que hacíamos antes del  
injerto del chip de memoria? 08:54

Hincando los codos!! Hahaha 08:54

Que rara eres a veces mamá... haha  
08:55

Bueno, te dejo que estoy llegando!  
Hablamos luego!! 😘😘😘 08:55

ok cariño! 🥰🥰🥰 Y recuerda, se tu  
misma!! ❤️❤️❤️ 08:56

Hoy

Mamá!!! 😊😊😊 14:15

Tenías razón! La universidad es  
fantástica! 14:15



Mucho mejor que el instituto! Me han caído genial todos mis compañeros! Incluso un chico me ha dicho que le gustaba mucho mi estilo! Hahaha

14:16

Que bien cariño! Ves como no tenías que preocuparte? Era normal que estuvieras nerviosa. 🤔

14:20

Si mamá... la verdad es que muy contenta. 😊😊😊

14:21

A ver, cuéntamelo todo, que tal con los profesores? Ya sabes tus horarios? Y las clases que tal?

14:22

Hace tanto tiempo que no entro en una universidad que ya no sé cómo será todo aquello... hahaha

14:23

Hahaha pues no sé mamá. Supongo que será parecido a cuando ibas tú a la universidad, pero la verdad es que no tiene nada que ver con el instituto.

14:24



Los profesores son todos jovencísimos! Mi tutor tendrá sobre unos treinta y pico años y la verdad es que se le entiende todo cuando habla pero se nota que le gusta de lo que está hablando y que controla mucho del tema, sabes?

14:25

De esa clase de gente que puedes quedarte dos horas escuchando lo que dicen porque sabes que todo es interesante...

14:26

Que bien hija, como me alegro. Con lo que te quejabas tú de tus profesores! 🙌🙌🙌🙌🙌

14:27

Ya mamá... pero no tiene nada que ver, mis profesores del instituto eran todos mayores que tú y se les notaba que ya estaban cansados de dar clase...

14:28

Oye! Que yo no soy tan mayor ehh!

14:29

hahaha yaaa, es solo una forma de hablar 😜

14:30

hahaha bueno, cuéntame más 😊

14:31



Pues no sé... hoy nuestro tutor nos estuvo explicando un poco como íbamos a llevar el semestre y la verdad es que genial. 14:32

Nos dijo que actualmente debido al chip de memoria el modo de enseñanza ha cambiado, que ya no tiene sentido seguir almacenando conocimientos como si de una base de datos se tratase porque hoy en día ya podemos acceder a cualquier información que queramos. 14:33

Que por eso no podíamos sincronizar nuestra pulsera! Que lo conocimientos los íbamos a ir adquiriendo poco a poco para ir asimilando bien la información. 14:34

Nos dijo que nos olvidásemos de "chapar"... la verdad es que no sé muy bien a qué se refería haha 14:35

Pues sí que ha cambiado si... haha 14:36

Hahah no sé.. y bueno, nos dijo que en esta etapa de nuestra vida es el paso entre la niñez y la vida adulta, por lo que es nuestro último momento para desarrollar al máximo nuestras capacidades y llegar con ilusión al mundo laboral

14:37

Que de todo lo que aprendamos aquí y como evolucionemos durante estos cuatro años va a ser lo que determine la ilusión con la que entremos en el mundo laboral y que eso es muy importante porque luego se va a reflejar en la calidad de nuestro trabajo.

14:38

Pues la verdad es que sí, que bien hija, ojalá hubiera tenido yo un profesor tan motivador! Haha

14:39

Motivación! Exacto! estuvo usando esa palabra durante todo el día haha

14:40

Y bueno que más.... No sé...

14:40



Una cosa muy interesante es que no nos han dividido por aulas por orden de lista como en el instituto, nos han dividido por aptitudes. Te acuerdas de aquel examen extraño que me habían hecho cuando me matriculé?

14:41

El que dijiste que había sido divertido de hacer? Haha

14:42

Si, me acuerdo 😊

14:42

Ese si haha, pues resulta que lo utilizan para saber en qué área nos desarrollamos mejor, pero que de todas formas podemos cambiar de aula cuando queramos, es más, nos dijeron que aunque nos gustase mucho la nuestra y nos sintiéramos cómodos siempre es bueno cambiar para salir de nuestra "zona de confort" y probar otros ambientes.

14:43

Bueno, el tema es que a mí me ha tocado en el aula de desarrollo espacial y la verdad es que me encanta!

14:44

y como funciona eso? 🤔

14:45



Pues verás, de primeras dejamos la tecnología a un lado. Nuestros profesores quieren que desarrollemos nuestras capacidades motoras y visión espacial... vamos a hacer cursos de modelado y volumen, carpintería, bricolaje etc. pero todo con las manos eeh! Barro, cartón, madera, yeso, incluso plastilina! Haha

14:46

Eso sí, he visto el laboratorio y es una pasada! Tienen de todo.... Realidad virtual de última generación, cyborgs auxiliares al estudio, brazos mecánicos de todo tipo... un equipo de realidad aumentada y sonido que alucinas!!

14:47

Probablemente durante el curso pruebe a trabajar en el aula de música porque me han dicho que los resultados de los trabajos son totalmente diferentes. 🤖🤖🤖

14:48

Pues parece apasionante todo lo que estás contando... pero crees que estos métodos funcionarán de verdad? 🤔

14:49



Sinceramente no lo sé... pero yo ya quiero volver a clase! Haha 14:50

Mi tutor nos dijo que desde que pusieron el nuevo modelo las clases están llenas y que se nota un ambiente mucho más activo en la escuela... que han vuelto los debates en los pasillos, las asociaciones de estudiantes están incluso compitiendo contra las grandes franquicias de la ciudad a la hora de organizar eventos, que el campus tiene mucha más vida en todos los sentidos... 14:51

Y que los resultados son buenísimos! Que la media nacional ha subido un montón y estamos compitiendo en el extranjero contra las grandes universidades! 14:52

La verdad es que con la entrada del chip de memoria, al tener tanta información accesible sin necesidad de esfuerzo, la gente dio por supuesto que ya sabía de todo... pero en realidad no sabían cómo manejarla y faltaba muchísima creatividad. 14:53

ya... eso ya lo noto yo en el trabajo... los de nuestra generación nos sentimos preparados pero los que entran nuevos más jóvenes que yo son como robots, están programados para hacer una función pero en cuanto aparecen los problemas no tienen capacidad de reacción. 😞

14:54

me alegro de que se hayan dado cuenta de que la gente necesita algo más que "datos".

14:55

Pues sí, ya te digo. Los equipos tecnológicos que tenemos son buenísimos. Pero hoy nos han dicho que para poder avanzar y sacarle todo al partido a lo que la tecnología nos ofrece debemos dar unos pasos hacia atrás y aprender a desarrollarnos primero como personas...

14:56

Ah bueno! Y me olvidaba! Al final de todas las semanas tenemos asamblea, en la que nos reunimos todo el curso para poner en común los aprendizajes que hemos adquirido y poner en cuestión los factores que podríamos mejorar.

14:57



Además hay cursos optativos de meditación, motivación personal y relaciones políticas... y bueno, allí tenemos gimnasio y las pistas de atletismo están siempre abiertas para los alumnos, por lo que el tiempo lo voy a tener bastante ocupado! Haha

14:58

Ya he visto en el tablón de anuncios que hay un montón de actividades para hacer y muchísimos voluntariados diferentes... además de las prácticas!

14:59

Ahora ya desde primero podemos empezar a trabajar con empresas para mejorar nuestras relaciones públicas y conocer de primera mano el mercado laboral.

15:00

Pues que bien hija, me alegro mucho de que te guste y la verdad es que todo lo que cuentas suena genial! 🙌🙌🙌🙌🙌🙌

15:01

Me está apeteciendo a mí volver a la universidad y todo... 😂😂

15:01

Hahaha claro mamá anímate!! Si una de las mejores cosas que me han comentado es que con esto de las asambleas cuanto más diversidad haya en ellas más se aprende! 15:02

Bueno mamá, te dejo que ahora vamos a tener unas jornadas para conocer la experiencia de los veteranos y acabar de conocernos entre todos los nuevos que hemos entrado este año. 15:03

Un beso grande! 😘😘 15:04

Ok cielo! Te llamo el fin de semana y me cuentas como fue todo! 😘😘 15:05

